



No. 96 | Apartadó, Junio de 2017

CARTA A UN DOCENTE AMIGONIANO

Para: Nelson Riascos.

Es inevitable no asociar a Nelson con la palabra constructivismo, con Pichón Riviére, o con la impecable mayéutica que profesa desde su saber. Por ahí dicen que el cerebro no es un vaso por llenar si no una lámpara por encender, lo mismo sucede con el conocimiento. Conocer un docente apasionado de su profesión, movido por las injusticias que a medio mundo le son indiferentes, una persona que practica el altruismo con tesón, un ser que sirve constructivamente a los otros, es merecedor de mi total exaltación.

El conocimiento trae consigo una clase de angustia, es inevitable no sentir miedo, no tener preguntas, no sentirnos agobiados. Pero ese peso se liviana cuando ves que tu profesor te acompaña en los eslabones, y que está ahí a pesar de los pasos en falso que das, y que muchas veces te traza caminos hacia nuevas perspectivas.

Me gusta sentir que el conocimiento no tiene límites y que es un cambio dinámico, permanente que se manifiesta en correspondencia con su natural esencia, su evolución a través de la experiencia, siempre se podrá aprender algo o ponerlo en cuestión. Las dudas, son grandes como también el deseo de aprender, y en ese

interjuego me muevo gracias a la sabiduría de profesores como Nelson, gracias por despertar mi necesidad de cuestionar, de preguntar, de leer, de indagar, de no tragar entero, pero sobre todo instruirme a no tener miedo de lo que quiera expresar por más loco que parezca.

A veces uno no se da cuenta de todo lo que un profesor significa, como sucede acá en Colombia que por cada delincuente hay 45 soldados, pero por cada 45 personas hay solo un maestro. Pero qué bueno que haya personas que todavía se esmeran por recordarles lo valioso que son los docentes en nuestras vidas.

Porque un buen profesor no es el que solamente llena un balde, es aquel que te vuelve sujeto activo en la consecución de tu aprendizaje. A veces buscamos el sentido de la vida en la zona de confort, y seguimos errantes por la vida buscando su sentido, sin saber (sabiendo) que está en el acto mismo de descubrirse ante lo inevitable.

Qué bonito es un profesor que te ayuda a resolver las preguntas de la vida, es inevitable de todo lo que un profesor te salva.

Gracias totales.

Daniela Hoyos Arenas

Estudiante del VI semestre del programa de Psicología.
Centro Regional Apartadó.

FUNLAM PRESENTE EN URABÁ CULTURA PUERTO

La Universidad Católica Luis Amigó participó del **primer foro Urabá Cultura Puerto**, con la ponencia **Marketing/Logística Portuaria** dirigida por **Hugo Román Pérez Arroyave**, docente del programa de Negocios Internacionales de la Luis Amigó en Medellín.

Para **Hugo Román Pérez** Urabá es una región muy rica, que tiene mucho potencial y desde donde se puede mirar el Marketing para llegar a mercados internacionales. “Ahora con el interés por el puerto en Urabá es una buena oportunidad para compartir ideas sobre todo lo que tiene que ver con la integración económica que a nivel mundial se está dando. Posteriormente, mirar cómo ese comercio, que puede nacer desde Medellín o desde cualquier parte de Colombia, se puede aprovechar para las instalaciones del puerto en Urabá, para que desde allí se pueda irrigar a toda la parte del Caribe, y con la cercanía hacia Panamá, de pronto mirar los países que están en toda la parte del Pacífico, que es la zona del futuro para el Comercio Internacional”, **indicó**.

El docente de Negocios Internacionales opina que Urabá puede conseguir divisas y hacer una reconversión industrial para lograr un mejor nivel de vida, si todos los sectores trabajan unidos y la academia aporta desde el conocimiento. “Por eso estoy en Urabá, para compartir mis vivencias como académico, compartir una visión que me ha dado el aula de clase, mis estudios y mi estadía en el exterior, porque realmente es un proceso que en la medida en la que se vaya desarrollando y seamos persistentes en ese esfuerzo, lo vamos a lograr”, **expresó**.



CONFORMADO COLEGIO NACIONAL DE PROFESIONALES EN DESARROLLO FAMILIAR

Gracias a un trabajo conjunto ente la **Universidad Católica Luis Amigó** y la **Universidad de Caldas**, se logró la creación del **Colegio Nacional de Profesionales en Desarrollo Familiar CONALDEFA**, que agrupará a los profesionales en Desarrollo Familiar de ambas universidades, instituciones de educación superior que en Colombia son las únicas que ofrecen dicho pregrado.

El objetivo de este colectivo será promover la investigación, la divulgación y el perfeccionamiento de la carrera y velar por el impacto social del ejercicio profesional. Además, promoverá la comunicación y cooperación entre sus asociados, contribuyendo de paso a su proyección.

Lograr agremiarse a pesar de que es una carrera que solo existe en estas dos universidades, traerá muchos **beneficios** a nivel institucional y profesional, entre ellos: lograr visibilizar la carrera y participar en aquellos proyectos o políticas públicas que tienen que ver con la razón de ser de la profesión: la familia.

Una de las razones más significativas para los creadores de **CONALDEFA** es apostarle significativamente a la cualificación de los profesionales en Desarrollo Familiar, a su reconocimiento en el medio y al fortalecimiento de una profesión con un alto grado de interés social.

Los graduados que estén interesados en pertenecer a este colectivo pueden comunicarse con María Victoria Álvarez Vélez, Directora del programa de Desarrollo Familiar de la Funlam al 4487666– Ext.: 9551– Correo: dllo_familiar@funlam.edu.co

NOCHE DE TALENTOS

Bienestar Universitario, desde su área de arte y cultura, realizó la **Noche de Talentos Universidad Católica Luis Amigó 2017**. El objetivo del evento es fomentar las expresiones artísticas y valorar la identidad cultural de la comunidad Amigoniana.

En la Noche de Talentos se presentaron 12 actos en las **categorías Canto Solista y Otros Talentos**, y tuvimos la participación de estudiantes, docentes y empleados de la universidad.

El jurado estaba conformado por:

Jorge Iván Quintero, docente del programa de Ingeniería en Sistemas de la Funlam.

Joel Padilla, docente y coordinador del programa de Licenciatura en Música de la Universidad de Antioquia.

Jaime Alberto Posada, médico y bailarín de las academias Danzarte y Comfama de la ciudad de Medellín.

Ganadores

Categoría Canto Solista



Primer Lugar
Tatiana Gómez
Estudiante de psicología



Segundo Lugar
Mateo Nieves
Estudiante de psicología

Categoría Otros Talentos



Primer Lugar
Johanes Vargas
Fonomímica
Estudiante de psicología



Segundo Lugar
Edwin Román y Kelly Marín
Dúo
Docentes de psicología

RENOVACIÓN DE CRÉDITO ICETEX



A partir del **30 de mayo** podrás realizar la **renovación**. Recuerda que para hacer el proceso, debes estar **al día** con los pagos de tu crédito.

Estudiante, recuerda **actualizar tus datos** en la página web del ICETEX

Luego **envía el documento de renovación del 4 al 7 de julio de 2017** (sólo al correo desde donde les están enviando esta información, renovacionicetex@funlam.edu.co)

Firma de letra (acces 25%) del 4 al 7 de julio en las taquillas de la Tesorería.

Por último, la **reliquidación de factura** para asociar el crédito va del **12 al 16 de julio de 2017**

Antes de iniciar el período académico, **verifique que su factura tenga un estado de activa**, de no ser así diríjase al área de Tesorería y confirme el estado de los procesos que debió llevar a cabo.

SEGUNDO CONCURSO DE FOTOGRAFÍA

Bienestar Universitario, desde su área de arte y cultura, realizó el **Segundo Concurso de Fotografía con Teléfono Móvil**, que tuvo como temática **Momentos de mi U**.

En total, se recibieron 34 fotografías de 17 participantes. El jurado estaba conformado por:

Esteban Vásquez, técnico profesional en Televisión, Fotografía y Video de la Academia Superior de Artes de Medellín.

Giovanni Montoya, fotógrafo de Lente Digital del municipio de Apartadó.

Ganadores



Primer lugar
La belleza del basketball
Gilberto Valencia Blandón
Estudiante Ingeniería de sistemas



Segundo lugar
Explorando los rincones de mi u
Jerson David Polo Muñoz
Estudiante Ingeniería de sistemas

CONVOCATORIA PARA MONITORÍAS INSTITUCIONALES

La Funlam tiene abierta la convocatoria para monitores institucionales. Además de ser un estímulo para la comunidad estudiantil, el objetivo es incentivar el aprendizaje, fortalecer el proceso formativo y enriquecer la experiencia laboral del monitor.

Las monitorías se ofrecen:

Docencia.
Investigación.
Extensión.
Bienestar Universitario.
Cooperación Interinstitucional.

Los monitores recibirán como **estímulo económico** a su labor un **descuento equivalente al 20% del valor de la matrícula** para el período siguiente. Además, los cinco monitores mejor evaluados y que deseen cursar estudios de especialización o maestría en la Funlam recibirán un descuento del 15%.

Para ser monitor debe haber **aprobado al menos el 60% de los créditos del plan de estudios** y tener **un promedio crédito igual o superior a 4.2**. Si es seleccionado, debe realizar un curso de Formación de Monitores.

Los interesados pueden formalizar su postulación con una **carta** dirigida a su respectivo Director del Centro Regional, en la que manifiesten para cuál de estas áreas están interesados en concursar y expresen su disposición a cumplir con las condiciones del concurso, **indicando:**

Nombre completo:
Programa y sede en el que se encuentra matriculado (a):
Documento de identidad:
Número de créditos cursados:
Promedio crédito acumulado:

La fecha límite para el envío de postulaciones será hasta el 19 de junio de 2017.

Para mayor información ingresa a:

[http://www.funlam.edu.co/uploads/documentosjuridicos/692 ACUERDO No. 05 DEL 19 DE OCTUBRE DE 2011.pdf](http://www.funlam.edu.co/uploads/documentosjuridicos/692%20ACUERDO%20No.%2005%20DEL%2019%20DE%20OCTUBRE%20DE%202011.pdf)

RESPONSABLE:

Directora Regional, Auxiliar de biblioteca y Practicante de comunicaciones.
Apartadó, Urb. La Navarra, Calle 74 No. 97 – 95.
Teléfono 8281103 – 8284868 – 311 772 53 25
apartado@funlam.edu.co
Vigilada Mineducación